

17
DE FEBRERO

SÉPTIMO SÁBADO



Objetivo

Encontrar en los Salmos y en la experiencia personal las manifestaciones palpables de la misericordia de Dios

Resultado

Una iglesia que testifica de la bondad sobreabundante de Dios en su vida

Proyecto misionero de las clases

«Hacer misericordia»

Énfasis del Nuevo Horizonte

Inversión

Celebramos

Reconocimiento a anciano y directores de grupos pequeños

¡GRANDE ES tu misericordia!

Tema: La misericordia de Dios en acción

Al director

Este programa tiene como objetivo que los participantes cuenten un breve testimonio de cómo se ha manifestado la misericordia de Dios en sus vidas. Como puede tomarse más tiempo que una plataforma tradicional, haga todo lo que esté a su alcance para que el programa empiece más temprano, o se maneje el tiempo con mucha precisión. Si conoce hermanos con algún testimonio poderoso que contar, úselos ese día como participantes.

Sugerencias

- ✓ Maneje el tiempo de los testimonios de manera activa. Recuerde que si el programa se hace cansón o monótono se perderá el objetivo.
- ✓ Si no cuenta con muchos participantes, lea los textos e invite a que se expresen testimonios espontáneos de la congregación.
- ✓ Un recurso valiosísimo es una foto o video. Si puede grabar los testimonios previamente y reducirlos al tiempo mínimo, puede mantener el control de tiempo. Si los participantes tienen una foto durante su situación (tal vez en consulta del hospital, luego del nacimiento de un hijo, etc.), los presentes pueden identificarse más con el caso.



Si desea conocer la persona que relata la historia misionera de esta semana u obtener más recursos puede visitar:

<https://www.facebook.com/ProgramasEscuelaSabatica/>

<https://web.facebook.com/missionquarterlies/>

Apertura y parte central

Introducción (director del programa)

La misericordia de Dios es eterna. Durante toda esta semana hemos estudiado el incomparable amor de Dios en la vida de los salmistas. Sin embargo, no seríamos justos con Dios si dejamos la manifestación de su misericordia solamente como hechos del pasado distante. Estamos seguros de que la misericordia de Dios sigue vigente en nuestro medio y el programa de hoy nos mostrará más de una evidencia de ello.

Himno

«Alabad a Jehová, porque él es bueno, porque para siempre es su misericordia» (Salmo 136: 1). Acompañame a cantar de las misericordias de Dios a través del himno 55, *Grande, Señor, es tu misericordia*.

Lectura bíblica y oración

«Misericordioso y clemente es Jehová; lento para la ira, y grande en misericordia» (Salmo 103: 8). Nuestra lectura bíblica de hoy se encuentra en el Salmo 5: 7 (*leer*). Ahora, conscientes de su gran amor, oremos de rodillas ante nuestro Dios.

Música especial

«Mas yo en tu misericordia he confiado; Mi corazón se alegrará en tu salvación» (Salmo 13: 5). (*Comparte su testimonio*). Invitamos en esta mañana a _____ para que presente un regalo musical a Dios.

Panorama global

(Esta parte puede ser presentada por el director del programa o el director de obra misionera, se dirige a los maestros y sus clases)

Proyecto misionero: «Hacer misericordia»

¿Qué conclusiones prácticas extraes del hecho de que la misericordia de Dios es eterna, para la salvación de las personas? ¿Por qué? esto no significa que se pueda seguir pecando, dado que la misericordia de Dios es eterna?

Acércate a una persona con la que siempre tienes un conflicto, sea por la manera de ser, por historias del pasado, circunstancias de trabajo o cualquier otra razón. Cuéntale lo feliz que te hace que Dios te acepte como eres, y dile que sin importar tus diferencias con el/ella, es muy importante para Dios. Termina el encuentro con una oración. Si no es posible un encuentro presencial, escribe una carta o mensaje especial.

Nota: Este proyecto está basado en las preguntas de discusión al final de la lección.

Relato misionero

(Mientras se relata la historia, puede proyectar las imágenes de los protagonistas, que ha sido publicada en las páginas de recursos que se mencionan arriba en las sugerencias). «Todas las sendas de Jehová son misericordia y verdad para los que guardan su pacto y sus testimonios» (Salmo 25: 10).. A continuación, escucharemos el relato misionero.

Nuevo Horizonte

«Se complace Jehová en los que le temen, y en los que esperan en su misericordia» (Salmo 147: 11). (*Comparte su testimonio*). Pasamos de inmediato con el *Nuevo Horizonte*.

División en clases

Informe secretarial y tiempo de la lección

Esta semana estuvimos estudiando «**Tu amor es grande hasta los cielos**», una lección maravillosa sobre la **misericordia de Dios**. Esperamos que durante el tiempo de repaso todos puedan compartir lo aprendido con sus compañeros de clase. Antes, permítanme compartirles el informe secretarial.

Clausura del programa

El Club de Lectura puede ser dirigido por el director de Escuela Sabática o por el encargado del Departamento de publicaciones de la iglesia.

Club de Lectura: Continuamos en nuestro **Club de Lectura** leyendo el libro *¡Revive!* Esta semana estudiaremos el **capítulo 6: Verdad y realidad**. Aprenderemos entre otras cosas el papel de la oración en nuestra experiencia personal y en nuestro liderazgo, y las características de la oración eficaz.

Conclusión

«Aunque por siglos el pecado ha venido reforzando su asidero sobre la raza humana, aunque por medio de las falsedades y las artimañas Satanás ha echado la negra sombra de su interpretación sobre la Palabra de Dios, y ha inducido a los hombres a dudar de la bondad divina, a pesar de todo esto el amor y la misericordia del Padre no han dejado de manar hacia la tierra en caudalosos ríos. Si los seres humanos abriesen hacia el cielo las ventanas del alma, para apreciar los dones divinos, un raudal de virtud curativa la inundaría» (*El ministerio de curación*, p. 79).

Esas palabras son para ti, querido/a hermano/a que has venido lleno de cargas ante Dios en esta mañana. Para ti, amigo o amiga, que pasas por una crisis que te ha llevado a preguntarte si Dios en verdad se preocupa por ti. Si te quedaba alguna duda de su misericordia, piensa que hoy estás aquí, y has encontrado en los testimonios que se han compartido y en el estudio de la lección las evidencias que necesitas para seguir confiando en el Dios que no falla. Puedes creer y esperar en él. Ten la confianza de que cumplirá sus promesas.

Himno final: 412, *Todas las promesas*.

Oración final.